
Las chicas son las principales víctimas del acoso en Internet

El acoso entre jóvenes adolescentes, que antes se limitaba apenas a la escuela o al colegio, ahora se prolifera en Internet. Un ejemplo de ello son las innúmeras denuncias que llegan a diario a Protégeles, una ONG que trabaja para mejorar la seguridad de los menores en la red. Las chicas son las principales víctimas del acoso en Internet.

Con motivo del Día Internacional de la seguridad en Internet, la ONG presenta un vídeo, financiado por la Comisión Europea, en el que se muestra cómo una niña sufre acoso durante una charla que comparte con otros niños en una red social. El objetivo del spot es concienciar y alertar a los padres y a los niños sobre los peligros que existen en Internet, y la necesidad de una mayor implicación y control de los padres para que sus hijos disfruten de una navegación más segura. En España, según un estudio del INE (Instituto Nacional de Estadísticas), sólo un 45,2% de los padres usan programas para filtrar el contenido.

Vídeo sobre el acoso a una chica en Internet

{youtube}klhRLBgk-uo{/youtube}